



Besançon, le 26 février 2018

## **RN 57 - PROJET D'AMENAGEMENT DE L'ENTREE SUD DE PONTARLIER**

Suivi du Comité de pilotage

---

Une réunion récente du Comité de pilotage du projet d'aménagement de l'entrée Sud de Pontarlier sur la RN 57 s'est tenue.

Réunissant sous le pilotage de la Sous-Préfecture de Pontarlier l'ensemble des partenaires et acteurs institutionnels du projet, elle a été l'occasion de faire un point d'avancement sur ce dossier important pour le territoire.

Ce COPIL a permis de présenter le travail d'étude conduit en 2017, pour élaborer des variantes d'aménagement, sur place ou intégrant la création de nouvelles voies à l'Est de la RN57. Il a également été l'occasion de finaliser un planning pour 2018 avec une poursuite des études durant les deux premiers trimestres 2018 pour une concertation publique en septembre-octobre 2018.

Selon les résultats de la concertation, le projet pourra être poursuivi par la réalisation d'une enquête publique envisagée en 2019 pour un engagement des travaux en 2020.

Par ailleurs, le bilan de la régulation par feux du trafic RN57 et RD437 a également été présenté : le temps de parcours entre la Gaufre et le carrefour Malraux est amélioré de 20 % environ en heure de pointe.

L'État accompagne ces projets structurants à hauteur de 12 millions d'euros dans le cadre du Contrat de Plan Etat-Région.

Contact :

Patricia DROZ – 03 81 21 67 18 – 07 61 20 94 79

[patricia.droz@developpement-durable.gouv.fr](mailto:patricia.droz@developpement-durable.gouv.fr)

Communiqué de presse